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FINANZIARIA. Il Patrimonio cambia assetto. Si cercano risorse per rimediare ai tagli 

Da assessorati a Spa 
Rutelli cerca soldi 
Rutelli accelera sul Comune imprenditore: il Patrimonio 
da| assessorato diventerà una Spa, «con dentro l'Acea e il 
sistema bancario» - ria dichiarato il consigliere pidiessino 
Giancarlo D'Alessandro, responsabile delle trasformazio
ni della macchina amministriva. Un bagliore in un tempo
rale, visti i tuoni su Roma Capitale: il governo Berlusconi 
avrebbe deciso di ridurre i fondi della legge da 250 miliar
di a 100. A rischio le opere per il Giubileo. 

MARISTELLA IKRVASI 

m Una Spa per la gestione del pa-
tnmonio immobiliare capitolino. E 
l'assessora Linda Lanzillotta potrà ' 
meglio dedicarsi alle politiche fi
nanziarie e di bilancio. Come dire: 
ii' sindaco Rutelli accellera sul Co
ti lune imprenditore, mentre i tagli 
piwisti dalla Finanziaria rischiano ' 
eli fare a pezzi Roma Capitale. Il go-
vemo Berlusconi avrebbe infatti in
tenzione di ridurre per il '95 i fondi 
disila legge da 250 miliardi a 100. 
U.io «sgambetto» per il sindaco 
progressista e la sua giunta, che si 
vedranno ridotte le possibilità di 
rea lizzare grandi opere: come l'au
ditorium, i parcheggi e l'anello fcr-
roviano. Rutelli ha già allertato sul 
caso i ministri competenti. E oggi 
spiegherà ai cronisti i retroscena 
dei trasferimenti finanziari, il «cosa 
fare» in vista degli interventi del 
presidente del Consiglio nei con
fronti biella capitale. 

Intanto, è quasi sul nastro di par
tenza ,'a seconda società speciale 
del Campidoglio - dopo la «Multi-
semzi» • con dentro I Acea e il si
stema bancario, che avrà il compi
to di censire gli immobili, riscuote
re gli affi Iti, ristrutturare e valorizza
re le abitazioni e anche metterle 
sul mere;ito. «Non serve l'assessore 
al patrimonio. Ma una Spa per la 
gestione ci ei beni immobili e nel gi
ro di o,uci.'chc mese potrà essere 

• operativa». Lo sostiene con carte 
alla mano il consigliere piediessino 
Giancarlo D'Alessandro. Il patri
monio immobiliare è stimato per 
circa 15mila miliardi. Ma attual
mente è inventariato per solo Smi
la. La sua gestione è dispersa in di
versi uffici. «V ricavi - dagli affitti, ndr 
- sottolinea D'Alessandro - sembra 
che ammoni ino a poco meno di 
40 miliardi». I* lon coprono cioè né i 
costi di manutenzione (circa 40 
mld), né i co 5 ti delle locazioni pas
sive (altri 40 mld). A queste biso
gna sommari; la spesa per i resi
dence, alberga i e pensioni (altri 30 
mld l'anno). « t'. proprio per risolve
re questo squllibiro economico e ' 
sociale che è n » cessano dar vita ad 

una società per la gestione del pa
trimonio immobilare del Comune -

- ha sottolineato il consigliere -. Un 
Spa con una salda maggioranza 
pubblica, che superi l'attuale situa
zione di stallo, penalizzante dal 
punto di vista finanziario e politico, 
capace quindi di proporre una so
luzione operativa fruibile nel breve 
periodo». 

Il nome della Spa è top secret. 
Sull'argomento però esistono già 
degli atti. Un documento è infatti 
sulla scrivania dell'assessore Lan
zillotta. Lo avrebbe stilato la com
missione presieduta dal professor 

' Minervini. L'azienda sul patrimo
nio sarà una struttura agile e snella, 
altamente informatizzata con un 
sistema esattoriale per la nscossio-
ne degli affitti, una parte specializ
zata nella manutenzione e una ter
za capace di proggettare la valoriz
zazione del patrimonio per usi 
sciali, culturali e commerciali. Il 
tutto, ovviamente, sarà gestito da 
un consiglio di amministrazione e 
un presidente. Secondo il consi
gliere pidiessino, si potrebbe ab
breviare la costituzione della socie
tà coinvolgendo l'Acea. Le ragioni 
dell'ingresso in società del «botte-
gone» di Chicco Testa? «Sono tre -
ha spiegato D'Alessandro -. L'Acea 
già ha una estesa presenza e cono
scenza del territorio comunale; 
possiede una indiscussa espenen-
za nel campo della manutenzione 
e della gestione delle relative gare 

- di appalto; ha una comprovata 
esperienza nel campo della bollet-
tazione e riscossione». Ma non fini
sce qui. La giunta Rutelli sarebbe in 
grado di compiere altre trasforma
zioni della macchina capitolina, in 
accordo con i sindacati: altri settori 
verranno trasformati in piccole im
prese pubbliche che produrranno 
reddito al Comune e non deficit 
come accade oggi. Parliamo delle 
farmacie e dei cimiteri. Altn servizi, 
invece, verranno gestiti in modo 
autonomo, sebbene all'interno del 
Comune: l'istituzione sulla casa, gli 
asili nido, lo sport e le biblioteche. 

Vendita case degli enti 
Il sindaco scrive a Berlusconi 
Il sindaco Francesco Rutelli ha chiesto a SIMo Berlusconi di 
convocare un vertice allo scopo di evitare che II fenomeno 
delle vendite frazionate possa provocare problemi di ordine 
pubblico. In una lettera Rutelli spiega Infatti che nel 
prossimi mesi la vendita degli appartamenti di proprietà 
degli enti Interesserà SO mila famiglie, più della metà delle 
quali «non ò In grado di far fronte all'acquisto dell'alloggio In 
cui vive, a meno che non Intervengano sostanziali 
agevolazioni». Rutelli ricorda al presidente del Consiglio che 
gli alloggi messi In vendita da enti, società, dall'Istituto case 
popolari e dallo stesso Comune, ammontano ad oltre il 20 
per centro dell'intero patrimonio abitativo pubblico e privato 
in affitto di tutta Roma. Secondo II sindaco, è «possibile 
Individuale una serie di misure che consentano di governare 
la situazione, e di agevolare l'accesso del cittadini alla 
proprietà della casa In cui vivono, a patto che si manifesti 
una precisa volontà In tal senso da parte di tutti I soggetti 
Interessati». Il buon esito della questione, conclude Rutelli, 
potrà avvenire «solo con una diretta e sincera collaborazione 
tra governo e comunità cittadina». Francesco Rutelli Alberto Pais 

Lunedì mini rimpasto in giunta 
E c'è chi vuole Bettini vicesindaco 
s> Rutelli chiude i giochi sul valzer delle deleghe. Un 
solo assessore perderà «le piume», altn riceveranno un 
aiuto istruttorio dai consiglien della maggioranza. Do
menico Cecchini, dunque, dovrà rinunciare ai Lavori 
pubblici, incarico che verrà attribuito al consigliere pi-
diessino Esterino Montino, che felice per l'imminente 
investitura si tira fuori dalla «gara» per la poltrona di 
capogruppo Pds. Infatti Goffredo Bettini, con l'anno 
nuovo, dovrebbe ricevere un ruolo nazionale dal par
tito. Anche se molte voci nel Pds e anche nella mag
gioranza dicono che Bettini andrebbe bene come vi-
cesmdaco, impegnando Walter Tocci nell'incarico a , 
tempo pieno di asessore al traffico. Compito che in ' 
questi dieci mesi l'ha asorbito totalmente. 

La rosa di «aiutanti» degli assesson verrà ufficializza
ta lunedi sera in Campidoglio, dopo l'ultima riunione 
di giunta in materia. Incarichi politici dovrebbero esse
re assegnati a Riccardo Milana di Alleanza per Roma e 
Piercarlo Rampini della Lista Pannella. Il primo do
vrebbe stringere rapporti con il Coni e occuparsi dei 
grandi impianti e manifestazioni sportive. Il secondo 
dovrebbe aiutare l'assessora Linda Lanzillotta nel set
tore del patnmonio. Ma la candidatura del giovane 
Rampini piace a pochi. Il Pds è contrario. È dell'avviso 
che andrebbero premiate le persone con professiona
lità e conoscenza del settore. Rampini - eletto consi
gliere con soli 150 voti - è un architetto, ma di manu
tenzione, valorizzazione e gestione del patrimonio 

non si è mai occupato, secondo i suoi detrattori. La 
Quercia, dunque, avanza un'altra candidatura. E gio
ca in casa: Nicola Galloro, consigliere pidiessino che 
da venti anni si occupa del problema casa. È segreta
rio generale del Sunia e punto di riferimento dei movi
menti di massa nell'edilizia pubblica. 

Del resto in aula è ancora sulla bocca di tutti l'ulti
ma uscita da star del consigliere pannelliano: ha in
dossato la maglietta pro-Pacciani proprio nel giorno 
in cui la moglie lo aveva accusato di violenza su di lei 
e la figlia, dimostrando poco tatto e sensibilità. Rampi
ni fu duramente attaccato dalla Commisione delle 
elette che lo costrinsero a togliere l'indumento E un 
nuovo episodio che l'ha visto protagonista è accaduto 
ieri: il dibattito in Consiglio volgeva al termine quando 
il capo ufficio stampa, Maurizio Sandn, dall'emiciclo 
degli assessori ha fatto cenno al consigliere pannellia
no di avvicinarsi per una comunicazione che lo riguar
dava: la richiesta di una intervista, da parte di una gior
nalista amencana indicata da Rampini, che il sindaco 
non era in grado di soddisfare. Ma lui, il giovane Ram
pini, è sbottano su tutte le fune: ha preso a male paro
le Sandri dandogli dell'«incompetente e del cretino» 
sotto gli occhi della stampa e dei consiglieri. Solo l'in
tervento di Rutelli, che ha confermato il riconoscimen
to della professionalità al capo ufficio stampa, ha se
dato la polemica, Sandri non ha voluto commentare 
la vicenda. DMa.ler. 

Proiezione per i lettori de K \ E l l IBr f l r 

D O M E N I C A 2 O T T O B R E • O R E 10,30 

CINEMA AUGUSTUS 
"IL TORO" 

Un film di Carlo Mazzacurati con Diego Abatantuono e Roberto Citran 

Al termine della proiezione Carlo Mazzacurati e Roberto Citran risponderanno 
alle domande del pubblico. 

L'inj»resso è libero sino all'esaurimento dei posti 

CESSIONE DEL PATRIMONIO 
IMMOBILIARE DEGLI ENTI PUBBLICI 

I parlamentari Progressisti chiedono: 
• La salvaguardia della posizione del locatari che non siano In condizione di 

acquistare l'Immobile 
• La concessione di crediti a tassi agevolati (4% e non 10% come viene proposto) 
• La cessione del quinto dello stipendio 
• L'Inserimento di una norma, laddove non è ancora esistente, dell'anticipo del 

trattamento di fine rapporto per l'acquisto della pnma casa 
• Il coordinamento con le politiche degli Enti locali 
• Priorità per la vendita degli immobili ad uso abitativo 

Oggi 1 ottobre alle ore 17 In Via Donati Incontro con 
Cesare SALVI, presidente del gruppo progressista al Senato 
Vincenzo VISCO, deputato gruppo progressista alla Camera 

Loredana MEZZABOTTA, presidente V Circoscrizione 

PDS V UNIONE CIRCOSCRIZIONALE UNIONE DI BASE DI CASALBRUCIATO 

S. A N D R E A D E L G A R I G L I A N O 
SABATO 1 E DOMENICA 2 OTTOBRE 

FESTA DE L'UNITÀ 
GASTRONOMIA • SPETTACOLO • POLITICA • CULTURA 

CONFEDERARE I PROGRESSISTI 
UNIRE l DEMOCRATICI 

GIOVEDÌ' 6 OTTOBRE ORE 17,30 
C/O SEZ. PDS TESTACCIO/SAN SABA 

VIA N. ZABAGLIA, 22 

WALTER VELTRONI 
PRESENZERÀ' ALL'INAUGURAZIONE 

DELLA NUOVA SALA A DISPOSIZIONE 
DI TUTTI I CITTADINI DEL RIONE 
E DISCUTERÀ' LE RAGIONI DELLE 

OPPOSIZIONI AL GOVERNO BERLUSCONI 
E DELLA COSTRUZIONE DI UNA 

ALTERNATIVA CON IL CENTRO CATTOLICO 
E POPOLARE 

SEZ. PDS TESTACCIO 
SAN SABA/AVENTINO 
V. N. ZABAGLIA, 22 

Polemica per l'interruzione del dibattito 

Legge sulla caccia 
bloccata alla Pisana 
• Ancora un incidente sulla lun
ga e tormentata via della legge re
gionale sulla caccia, che avrebbe 
dovuto essere varata ieri in Consi
glio. La legge, sulla quale è aperto 
un acceso dibattito tra le forze poli
tiche, e le associazioni ambientali
ste e venatone, ha subito ieri un 
ostacolo di natura squisitamente 
tecnica: il monte ore straordinari 
del personale addetto al consiglio 
è esaunto, e la discussione degli ar
ticoli e degli emendamenti ancora 
sospesi è stata quindi rinviata alla 
settimana prossima. Per quanto n-
guarda l'azione delle associazioni 
ambientaliste, la giornata ha visto 
l'approvazione dell'emendamento 
proposto dal consigliere Arturo 
Osio, Verdi, che prevede l'esclusio
ne delle aree protette dal piano 
faunistico venatorio. Ma Wwf, Lipu 
e Legambiente hanno sottolineato 
ancora una volta, in un comunica
to stampa del pomeriggio, le loro 
posizioni :«Da mercoledì 28 settm-
bre, si sta consumando nel consi
glio regionale del Lazio una vicen
da destinata a provocare guasti for
se irreparabili tra il movimento am

bientalista del Lazio e il Pds». Il co
municato continua spiegando che 
«la Quercia, abbracciando senza ri
serve le tesi dell'Unavi, sta contri
buendo a produrre un testo di leg
ge destinato a dare un colpo mor
tale alle speranze di tutelare de
gnamente il temtono del Lazio.» 

Da parte sua, l'Unavi da un giu
dizio sostanzialmente positivo del
la legge, pur stigmatizzando le len
tezze nell'approvazione del testo 
poiché «tre sedute piene hanno 
consentito di approvare solo 21 dei 
54 articoli, per lo strumentale 
ostruzionismo dei verdi Osio e Sca-
labrini». Il comunicato stampa 
Unavi continua definendo «distrut
tivo» il comportamento degli am
bientalisti, che operano perchè '«si 
vieti la caccia da capanno, non si 
consenta il regolare svolgimento 
dell'attività cinofila, venga abroga
ta la norma che limita la presenza 
dei parchi alla percentuale massi
ma del 30% del territorio da asse
gnare alle aree protette». 

Il dibattito in consiglio riprende
rà mercoledì prossimo: maggio
ranza e opposizione assicurano 
che proseguirà ad oltranza. 

IL MONTO A 

MITait1l2 
CINQUE GIORNI DI «STA 
DKATTm, MUSICA E SPCTTJCOLO 

DAI GIOVANI, DOMANDE 
PER UN PROGETTO DI TRASi 

i l manifesto SMEMC5RANDA 

GIARDINO 
DEGLI 

ARANCI 
(AVENTINO; 

Lunedì 3 ottobre ore 16.00 

Comitato Regionale 
c/o Direzione Pds - Via delle Botteghe Oscure, 4 
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Relazione: Domenico Giraldi 
Segretario Regionale 

COMUNI DI MARINO 
COMITATO « H I FESTEGGIAMENTI 

ASSOCIAZIONI MIO LOCO MARMO 
[ f> T DI ROMA 

70° SAGRA DELL'UVA DI MARINO 
Domenica 2 Ot tobre 1 9 9 4 

UNA GITA Al CA5TELLI ROMANI 
eo*c et 

TRENO TROPEA _ * 
(TRENO D'EPOCA A VAPORE) , !rZ£*~ZB-°" 
CON MUSICA E CANZONI 
DEL GRUPPO TEATRO ESSERE 

-r-éSAc* 
Net torio detto gito fi potrò otti itero otte monifei fononi per Sa 70 ' Sagra detlVva di Morino. 
Cortet iforici rievocanti it ritorno di Marcantonio Colonna dotto battaglio di leponto dei 
1371 • Carri allegorici <on diifrtbuiion* dì uvo, accompagnati do bande mvttcofi • Mottra 
dì umoriimo "Vigne A Vignette * Umorismo D.O.C." • Annullo Postole filatelico detto Sogra 
Mottra dei vini del Latto • IL " MIKACOIO" DZUt FONTANE CHE BUTTANO VINO 

Partenza per Marino: 
• ora 9,15 dalla Station* di Roma Termini 
• ore °,3S dalla Staziono di Gamplno 
• ore 10^0 arrivo olia Station* di Marino 

Porremo per Roma: 
• ore 20,05 dalla Stallone di Manno 
• ore 20,28 dolio Stazione dì Campino 
• or* 20,30 arrivo olla Stoxiooe di Romo Termini 

f Btourm SONO IN VENDITA A C 35.000 PKtSSO 
L'AGINZIÀ VIAGGI E TURISMO TRANSALPINO 
P.ia deil'E>qu.llno, 10/Z • Roma - Tel. (06) 4870870 

( 

Forrovie dello Stato 
ASSOCIAZIONE PRO LOCO DI MARINO 
Largo Palazzo Colonna, 7 - Morino 
Tel. (06) 93.fl5.555 
t'ImltMh'm è rmmOftmtm In tmUmbirmil**» •*•*,* 

FF.5S. - T.U 
Comune di Cium-pino, fltt.To allo Cultura 
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